



Escuela Teresiana de San José

Fundada el 15 de octubre de 1892

Rol Base de Datos: 8942-7

San Bernardo

Cultivemos el Amor para Servir...

“Juntos de la mano del Buen Pastor, vamos a buscar y cuidar la vida de tantos huérfanos que claman”

COMUNICADO N° 7

Estimada Comunidad Teresiana

Esperando que se encuentren muy bien, queremos recordarles que nuestros estudiantes inician el periodo de Vacaciones de Invierno establecidas por el Mineduc, las cuales se extienden hasta el día viernes 05 de julio.

Como Comunidad, queremos agradecer su apoyo a la labor Educativa durante este Primer Semestre del año 2024, y esperamos reencontrarnos el **lunes 08 de julio** para dar Inicio al Segundo Semestre.

Atentamente,

EQUIPO DE GESTIÓN

San Bernardo, 18 de junio de 2024